
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vendredi 24 Juin 2011 
A 18H30  

Au gymnase ALEREA à Ardentes 

  
 ORDRE DU JOUR: 
 

 18h30 Accueil 
 

 Mot du Président 
 
 Bilan de la saison 2010-2011 
 
 Bilan Financier 
 
 Prévision 2011-2012 
 
 Vote du budget prévisionnel 
 
        Vote 
 
 Récompenses 
 
 Clôture de l’Assemblée Générale 
 
 Vin d’Honneur 



 

 

 

 

PROCES VERBAL 

ASSEMBLEE GENERALE  

DU 02 JUILLET 2010 

 

 
L’Assemblée Générale est déclarée ouverte à 19h30 au gymnase ALEREA. 

 Invité présent : Mr Bresson (Commune d’Ardentes) 

 Nombre de personnes présentes à l’Assemblée : 50 personnes. 

  

1- Monsieur Jean-Paul MOREAU, Président de l’Espoir Bleu Ardentes HB, ouvre 

la séance. 

 

2- Sont Présentés : 

Les mots du président 
Le compte rendu des équipes 
Le rapport du secrétariat aux licences    
Les résultats de chaque équipe en compétition 
Le rapport de la Désignation des Arbitres    
Le rapport de la formation 
Le rapport financier : Compte de résultat 2009  
et budget prévisionnel 2010                                 = Adopté à l’unanimité 
Le rapport des manifestations 
 

 3-Informations,  (Site de la Ligue/ Clef FFHB / CMCD départementale  Emploi 

club / Projet technique 2010/2011 

   
  

5-Tarifs 2010/2011      = Adopté à l’unanimité 

 
 6-  Intervention de Mr BRESSON.  

 

 7- Remise des récompenses. 

  

 8-22h30, l’ensemble des participants est remercié et Jean Paul MOREAU clos 

l’Assemblée Générale Ordinaire. 

 

 Pot de l’amitié 
 
     

 Fait à Ardentes le 07 Juillet 2010        
        Le Président, 

                          Jean-Paul MOREAU 

 

 

 



LES EQUIPES  

 
Séniors masculins 
R3M :  

Historique ! 

 

En terminant 3ème de l’exercice précédent en EDM, nous n’aurions pas dû participer au championnat de 

R3 en 2010-2011. Suite à une ouverture de candidature de la ligue, les joueurs ont décidé d’accéder à 

ce niveau… Et oui, je dit bien les joueurs car la décision vient d’eux et pas de moi.  

 

Le premier match se solde par une défaite d’un but à la toute dernière seconde, la faute aux nouvelles 

règles… non, non, à la naïveté des joueurs dans le duel tireur gardien. Second match, cinglante défaite 

contre Vierzon, l’équipe que nous avons accompagnée lors de la montée. Aie, aie, aie que le championnat 

va être long et difficile, comment faire pour s’en sortir tellement ce match fut compliqué (à vrai dire 

on a bu le bouillon). Au troisième match, en accueillant le leader, on s’attendait à une nouvelle défaite. 

Après avoir livré un combat de haute volée, on tenait enfin notre première victoire, la première… d’une 

longue série. 

 

En tête à la fin des matchs aller en compagnie de Vierzon et Saint Aignan, le rêve été permis. Petit à 

petit ce rêve est devenu réalité, et quelle apothéose… une montée en R2, la première de l’histoire du 

club ! 

 

Félicitation aux joueurs qui ont contribué à cette réussite. 

Merci aussi à ceux qui ont répondu à ma demande en s’investissant dans l’arbitrage (4 joueurs) ou 

l’entraînement /managérat (2 joueurs). Bien évidement j’invite tous ceux qui le peuvent à s’investir dans 

la vie du club, c’est une nécessité pour exister. 

 

Comme tout le monde le sait, je laisse les rênes de cette équipe. Je souhaite bonne chance à mon 

successeur. Le prochain exercice sera sans doute très compliqué car nous n’avons aucune expérience de 

ce niveau et il existe un réel palier. Quelque soit le résultat il faudra qu’il soit enrichissant.    

 

Encore merci à la municipalité pour la mise à disposition de cette superbe infrastructure qui nous a 

permis de travailler dans de très bonnes conditions.  

 

Thierry F 

 

HDM :  
N’ayant pas assuré l’encadrement de l’équipe HDM jusqu’à la fin de la saison, le seul constat que je 

souhaite faire concerne le classement :   Résultat : 9ème/12 équipes 

           

Sandrine B. 
 

Séniors féminines 
Pour ma part, un seul mot résume cette saison. Déception : 

Difficile de prendre un groupe féminin, qui depuis 3 saisons joue le maintien.  

Cependant j’étais plutôt confiant. Avec un effectif de 15 joueuses (les cadres, les nouvelles arrivées et 

le retour de quelques « anciennes» avec des bonnes qualités handballistique ), je pensais que nous 

pourrions faire une bonne saison en R2. 

J’avais quelques appréhensions au début. Le faite d’entrainer des filles, et d’avoir des carences 

techniques. Mais ce groupe fut hétérogène. Il y a des joueuses qui débutent et qui sont en cours 



d’évolution. J’ai très vite constaté que les joueuses n’avaient pas les mêmes étapes d’apprentissage 

dans le handball. 

Au début de saison nous avons revu les fondamentaux, dont les différents systèmes de jeu, deux 

dispositifs et j’ai porté beaucoup d’importance sur la défense. Au cour du championnat, nous avons vu 

du jeu programmé dont quelques combinaisons, pour arriver plus facilement vers le but. Beaucoup de 

travail sur la relation autour de la base arrière (base arrière = point fort). Les changements de statuts, 

dont l’anticipation pour les contres attaques…….. 

Au fur et à mesure des semaines d’entrainement et des matchs, j’ai très vite vu que ça n’allais pas être 

facile. L’équipe n’était pas vraiment construite, soudée.  

De plus le collectif était réduit déjà à 11 joueuses et peu de GDB aux entrainements, j’ai du assuré ce 

poste. Car oui, il est vrai, je n’ai pas souhaité former une gardienne en cour de saison.  

Des questions, je m’en suis beaucoup posées, mais malheureusement, elle sont restées sans réponse !!!! 

Je pense que le problème n’est pas technique. J’ai été déçu sur le plan mental de cette équipe. J’ai 

l’impression de ne pas avoir été pris au sérieux et d‘avoir eu un manque de respect par moment.  Les 

différences de motivation des joueuses, dans l’implication de ce sport ont été difficiles à coordonner. 

En dehors du terrain, tous va bien. J’ai une belle bande de copine !!!! Et sur le terrain plus rien !!!! Au 

début de saison, elles m’ont toutes dit, quelles étaient des compétitrices et qu’elles voulaient jouer le 

haut de tableau. Quand j’entends la réaction ou quand je vois le comportement de certaines à la fin d’un 

match que se soit après une courte ou une grande défaite, je me pose des questions. Pourtant de 

l’orgueil, cette équipe en a, à revendre. 

Il y un gros manque de remise en question dans cette équipe. La différence avec un groupe de garçon. 

Si il y un problème en interne dans le groupe, ils savent le gérer, et même le résoudre. J’ai été très naïf 

de penser, que les filles pouvaient en faire autant. Sur le plan technique il ne faut pas se voiler la face. 

Certaines joueuses peuvent s’entrainer et s’entrainer…..cela ni changera rien. Leur progression est à 

saturation.  Cette une équipe qui se repose uniquement sur les qualités individuelles de certains 

éléments, qui ont été peu en réussite cette année. 

Un très gros problème dans la relation passeur - réceptionneur. Pas mal de difficulté dans les courses 

et dans la finition duel, tireur - gardien de but. Beaucoup de difficulté dans les changements de statut. 

Aujourd’hui encore, ont n’est pas capable de jouer en supériorité numérique, avec un jeu en décalage. 

Non, s’est à celle qui va marquer le but, tempi si sa coéquipière est libre de tous marquage. 

Les point positifs : Un effectif très impliqué dans la vie du club. Entraineurs, arbitres, toutes 

présentes pour le loto et la belote. C’est une équipe qui a envi de faire du hand. Je rappelles que depuis 

la préparation physique (fin juillet ) à aujourd’hui, aucun entrainement n’a été annulé, malgré des 

lourdes défaites. Il y a des très bon élément et des bonnes qualités individuelles dans chacune d’entre 

elles. Si tous cela, est mis au service du collectif, cela peut être, très intéressant. 

J’ai vu de belle chose sur le plan technique par moment. Sur le plan défensif, quelques contres attaques 

bien menées et dernièrement sur le jeu autour du pivot. Mais hélas, trop juste en quantité sur la durée 

d’un match. Ce qui prouve que tout n’est peut être pas fini. Si cette équipe à envie, elle peut faire de 

belles choses. Apres, reste à savoir, à quel niveau. 

Pour finir, j’aimerais remercier toutes les personnes qui nous ont supportées cette saison, ainsi que les 

nombreux jeunes. Je remercie également, Nicolas Bertrand, Nicolas Grousset et Benoit Debaudre, de 

m’avoir remplacé, quand j’étais indisponible. Les personnes qui m’on soutenu dans les moments 

difficiles,. Pour les conseils techniques de Thierry et Aurore. Avec leur aide, j’ai encore beaucoup 

appris dans ma jeune carrière d’entraineur. 

Anthony M. 

 



Loisirs 
   
Suite à l’arrêt immédiat de Dominique après la dernière rencontre loisirs US La Châtre/ EB Ardentes,  

elle a refusé de faire un bilan du collectif 

           

-16 ans masculins  

Je ne devais pas prendre ce collectif au départ, mais il en a été ainsi et je ne le regrette pas du tout, 

au contraire. Grâce à cette équipe, j’ai re appris à gérer un groupe masculin et j’ai pris énormément de 

plaisir à les former puisqu’ils étaient tous en attente d’une formation afin d’évoluer individuellement et 

collectivement. La première phase s’est déroulée comme nous l’avions prévu, 1er du championnat.  

La seconde phase en poule haute a fait émerger des doutes, des remises en question pour tout le monde 

(y compris moi). Moins d’investissement, moins de travail lors des entrainements. Mes absences à 

répétition (professionnel ou parce que je me suis engagée aussi à manager les -14F) ont aussi quelque 

peut changer nos relations. Il fut plus difficile pour moi de m’adapter à l’épuisement du groupe et 

surtout à communiquer avec eux. J’apprends en fin de saison des choses que j’aurais pu essayer 

d’arranger avant qu’il ne soit trop tard. Est-ce la timidité des jeunes ou ma façon d’organiser le retour 

au calme en fin de séance qui ne leur donne pas assez de temps de parole ?  

2 défaites, un match nul et 3 victoires, l’équipe termine 2nd de la poule haute. Cette bonne saison laisse 

espoir à de beau rêve, jouer les qualifications régional (-16 et -18) dans le but de les gagner. Mais 

comme ce projet ne fut pas partager par tous, il été « normal » de les perdre malgré leur rage de 

vaincre !!. A noter tout de même que c’est la première fois que des jeunes Ardentais parlent de vouloir 

jouer à l’échelon régional… c’est un début. Je ne regrette pas cette saison car je retiens aussi tout ce 

qui me reste encore à approfondir dans ma formation d’entraineur.  

C’est une équipe dont les motivations et les comportements sont très diverses. Il y a ceux qui restent 

sur leur « acquis » (qui n’en sont pas forcement), ceux qui ne comprennent pas et ceux qui n’y arrivent 

pas.  Trois statuts qui s’opposent dans un groupe malgré tout unis par leur forte amitié. Il fut donc 

difficile de faire passer parfois les messages aux entrainements (exp : Lorsqu’une sanction est faite 

avec le sourire, c’est que le message ne passe pas. Lorsqu’on rigole quand je me fâche, le message n’est 

pas passé non plus…) Je me suis senti plus souvent dans une cours de récréation en fin de saison que 

dans une séance d’entrainement en vue de gagner une rencontre ou pour préparer les qualifications. 

Je souhaite un avenir à ce groupe qui mérite d’exister pour leur bonne humeur, leur fraternité, leur 

investissement pour le club (arbitrage, supporter...). Ils méritent aussi un entraineur qui peut s’investir 

à 100% avec eux.  

Je tiens à remercier Tony et Bruno pour avoir souvent du me remplacer aux entrainements, à Marion et 

Julie pour tous les arbitrages effectués pour cette équipe et Lionel. 

Le respect, me semble le facteur le plus important pour une relation sereine entre entraineur, joueurs 

et parents. Je terminerais en rappelant qu’un entraineur fait partie du groupe lors d’un match et que le 

score qui en résulte amène au dicton « on gagne ensemble, on perd ensemble ». Je suis capable 

d’accepter un échec du à mes erreurs de coaching par exemple, mais je n’accepte pas de me faire 

humilier et agresser en public, surtout lorsque j’ai ma casquette de bénévole (dont la définition semble 

être oubliée…). Le manque de confiance envers moi ou/et la sur protection des parents fut aussi un 

problème dans la gestion du groupe. EB Ardentes à toujours été mon club de cœur, mais depuis deux 

ans, je viens au gymnase en reculons. Le manque de respect, les critiques faciles et le manque d’envie 

me gènent énormément. Ce sont les plus gênés qui s’en vont, donc voilà. 

 

Aurore P. 

-17 ans filles 
Bonsoir à tous, 

Concernant le hand – 17, ce fut un échec total. J’en assume l’entière responsabilité, même si …  

 

Les trois petits points de suspension correspondent : 

 

- Effectifs restreints  à l’entrainement 

- Perte d’élément due à l’inscription en championnat 



- Entente avec  Vatan (3 à coacher) 

- Championnat tri -départements 

- Remarques déplaisantes et injustifiées de certains parents 

- Maladie et décès de mon père 

- Maladie et coma de Nathalie 

- Etc.  … 

Tout ceci cumulé ne pouvait déboucher que sur un échec. 

En sachant que je n’abandonne pas pour autant car j’espère pouvoir passer niveau 3 à Ardentes ou 

ailleurs mais il faudra que je revois ma pédagogie. 

 

          Marc B.  

-14 ans masculins  

Le compte rendu sera lu à l’Assemblée Générale 

          Nathalie L. 

-14 ans féminins  

Je dirais que le seul défaut de ce groupe, c’est son effectif. Mais nous arrivions tout de même a faire 

de bon entrainements, aussi bien dans la rigueur, que dans l’investissement et dans les objectifs à 

atteindre. Principalement accès sur le jeu du porteur de balle (coordination, motricité, passe), puis sur 

la relation à 2/3 (notamment en défense), pour finir sur l’organisation collective en attaque. Je 

constate un réel progrès individuel pour beaucoup, sans faire de comparaison entre elles puisque que 

c’est un groupe très hétérogène. Jade, par exemple a compris que dans le groupe, elle est efficace pour 

monter la balle rapidement puisqu’elle est la meilleur dans le changement de statut. Amandine, autre 

exemple, a compris son efficacité en passe et vas …C’est aussi une des rares équipes qui joue en 3-3 

tout au long d’un match malgré le faible effectif du groupe (ressources énergétiques fortement 

sollicitées dans ce dispositif défensif).  

Je regrette mon changement d’avis qui les a empêcher de pouvoir jouer la première phase (pensant au 

départ qu’elles avaient leur place en régional), plus il y a de match a jouer, plus on se forme… 

La grande satisfaction, c’est l’avenir. Et pour cela, je remercie Bruno d’avoir permis à ses joueuses nées 

en 99 d’intégrer le collectif -14 sur quelques matchs. Merci à Béné pour avoir souvent du nous recueillir 

avec ses -12 les mercredis après midi. 

Merci aussi au -16 qui ont arbitrer les matchs et qui souvent du jouer le rôle de passeur, ou de gardien 

de but pour permettre aux filles de s’entrainer correctement.  

 

Aurore P. 

-12 ans féminins 
Cette année, l’équipe – 12 F a été entraînée par ma femme le mercredi après-midi et par moi-

même le vendredi. J’ai eu la chance de pouvoir les suivre sur chacun de leurs  matchs. 

Le chemin a été difficile sur le plan de la gestion de l’équipe car avec des niveaux très différents et 

des caractères entiers, il a fallu faire preuve d’écoute et de discernement pour trouver les différentes 

solutions aux problèmes. Je remercie toute l’équipe de son engagement tout au long de la saison, de leur 

présence à tous les entraînements et matchs. Elles ont su respecter leurs coéquipières et leurs 

entraîneurs. Cela est assez rare pour que l’on le souligne. 

L’effectif des filles a été  de 11 au départ auquel s’est rajoutée  1 joueuse de l’US La Châtre 

(3 joueuses de 2001 surclassées). 

Tout au long de la saison, en plus des entraînements, 4 stages leur ont été proposés (en septembre, à la 

Toussaint, à Noël et en février). De plus, nous sommes allés voir un match de championnat régional – 

14F à Bléré, sommes allés à Bercy pour les finales de la Coupe de France. 

Le résultat de notre saison apparait comme plus que positif avec une place de 2ème au challenge 

départemental  sur 4 (6 matchs joués, 4 victoires, 2 défaites) et 4ème sur 9 au championnat 

départemental ( 8 matchs joués, 5 victoires, 2 défaites et un match a été perdu sur forfait, Boulleret 

n’ayant pu nous recevoir à une date et heure raisonnables !) Par ailleurs, je déplore la qualité de la 



seconde phase où la grande diversité de niveaux entre les équipes et l’absence de matchs retour a 

amené un manque d’adversité pour l’évolution des filles. 

Elles ont pris le championnat au sérieux comme en ont témoigné leur présence régulière à 

l’entraînement et aux stages. 

Je leur dis encore merci pour leur parcours et peut-être à l’année prochaine si elles le désirent. 

Merci aux parents qui nous ont suivi toute l’année et m’ont aidé dans l’organisation en général. Merci à 

Salima, notre coach pompom girl attitré. 

Merci à notre sponsor la pizzéria La Toscana qui a offert à l’équipe deux goûters d’après match. 

Merci au club EBA d’avoir financer mon diplôme d’animateur que j’ai obtenu ainsi que toutes les 

journées techniques auxquelles j’ai participé. Ceci m’ayant permis de me former et d’évoluer. Mon 

ambition est de continuer à me former. 

J’espère que l’effectif de ce groupe demeurera l’année prochaine pour aller cette fois-ci conquérir 

pour les unes, dans un premier temps, les sélections pour le championnat régional, si elles le désirent, 

et les autres la première place du championnat  départemental tout en faisant évoluer leur niveau 

handballistique, toujours en s’amusant et en y prenant du plaisir mais en privilégiant la rigueur et le 

sérieux.           
Bruno C.                  

Mini Hand            

 

Un effectif de 12 jeunes pouvant jouer en – 10 ans mixte et 5 uniquement en  mini hand. 

Engagée en championnat – 10 mixte, ils ont terminé la 1° phase en 3 position et la seconde à la 

2° place. Tous le groupe a participé à 3 regroupements mini handball (2 à la Chatre et 1 à 

Ardentes) 

Bonne présence aux entrainements et aux matchs. Prévision de participer au tournoi de 

sandball à Chateauroux           

 

 

 

          Jean Paul M. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

RAPPORT 

SECRETARIAT 

       AU  LICENCES 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

EVOLUTION  DES  LICENCES  PAR CLUB 

     
  2008 2009 2010 2011 

AC ISSOUDUN 205 190 207 283 

AS LEVROUX/VALENCAY 99 83 78 90 

ASPTT CHATEAUROUX   7 103 119 

EB ARDENTES 122 126 127 124 

HBC LE BLANC 75 78 74 49 

HBC NEUVY PAILOUX       27 

HBC VATAN 81 73 77 116 

US ARGENTON 25 30 26 92 

US LA CHATRE 105 107 118 102 

COMITE 36       31 

TOTAL  CD 36 712 694 810 1033 

          

TOTAL  CD 18 + CD 36  3043 3091 3023 3429 

     
  2007-2008 2008-2009 2009-2010 2010-2011 

Ligue du Centre de Handball 13011 13455 13899 22078 

EVOLUTION  DU NOMBRE D'EQUIPES 

      
  2007-2008 2008-2009 2009-2010 2010-2011 

 
CHER 55 62 74 70 

 
INDRE 35 39 45 43 

 

EVOLUTION  DU NOMBRE DE CLUBS 

      
  2007-2008 2008-2009 2009-2010 2010-2011 

 
CHER 19 20 21 23 

 
INDRE 7 8 8 9 

 



CLASSEMENTS DES EQUIPES EBA 

DANS LES COMPETITIONS DEPARTEMENTALES ET REGIONALES 

 
Challenge 10 mixte Poule A         

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 USF 18 6 6 0 0 56 4 52 0 0 

2 ASLV 16 6 5 0 1 45 14 31 0 0 

3 EBA 14 6 4 0 2 31 28 3 0 0 

4 USLC/USA 8 6 2 0 4 19 26 -7 0 2 

5 OM 6 6 1 0 5 8 45 -37 2 0 

6 ACI 0 6 0 0 6 0 42 -42 0 6 

 

Challenge 10 mixte Poule B        

Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

BHB 18 18 6 6 0 0 58 12 46 0 0 

EBA 14 6 4 0 2 66 19 47 0 0 

OM 8 6 2 0 4 13 31 -18 2 0 

USLC/USA 6 6 0 0 6 12 87 -75 0 0 

 

 

Championnat 12 F  Poule A         

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 SCSA 18 6 6 0 0 124 18 106 0 0 

2 EBA/USLC 14 6 4 0 2 98 50 48 0 0 

3 EV 10 6 2 0 4 81 68 13 0 0 

4 OM 6 6 0 0 6 7 174 -167 0 0 

 

 

Championnat 12 F        

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 SCSA 24 8 8 0 0 177 56 121 0 0 

2 HBCB 21 8 6 1 1 199 83 116 0 0 

3 BHB 18 18 8 5 0 3 117 86 31 0 0 

4 EBA/USLC 17 8 5 0 3 124 74 50 1 0 

5 EV 17 8 4 1 3 116 97 19 0 0 

6 JSB 16 8 4 0 4 92 87 5 0 0 

7 VAHB 12 8 2 0 6 80 171 -91 0 0 

8 OM 10 8 1 0 7 30 182 -152 0 0 

9 USF 7 8 0 0 8 34 133 -99 1 0 

 

 

 

Qualificatif Régional 14F         

Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

ACI 6 2 2 0 0 68 27 41 0 0 

EBA 2 2 0 0 2 27 68 -41 0 0 

 

 

Championnat 14 F        

 Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 HBCB 22 8 7 0 1 180 110 70 0 0 

2 ACR 22 8 7 0 1 162 92 70 0 0 

3 BHB 18 18 8 5 0 3 149 105 44 0 0 

4 EV 17 8 5 0 3 161 155 6 1 0 

-12 ANS 

FEMININ 

-10 ANS 

MIXTE 

-14 ANS 

FEMININ 



5 ASPTT 36/USA  15 8 3 1 4 113 107 6 0 0 

6 EBA 14 8 3 0 5 127 137 -10 0 0 

7 VAHB 14 8 3 0 5 127 165 -38 0 0 

8 OM 13 8 2 1 5 126 157 -31 0 0 

9 ASLV 8 8 0 0 8 60 177 -117 0 0 

 

 

 

 

Championnat 14 M Poule A         

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 USLC 24 8 8 0 0 167 46 121 0 0 

2 USF 18 8 5 0 3 142 148 -6 0 0 

3 ASPTT 

36/ACI  

16 8 4 0 4 133 132 1 0 0 

4 ASLV 10 8 2 0 6 138 150 -12 1 1 

5 EBA 9 8 1 0 7 85 189 -104 0 1 

 

 

Challenge 14 M Poule Basse        

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 BHB 18 12 4 4 0 0 114 64 50 0 0 

2 ASLV 10 4 3 0 1 104 100 4 0 0 

3 ASPTT 36/ACI  8 4 2 0 2 115 78 37 0 0 

4 ASAHB 6 4 1 0 3 50 93 -43 0 0 

5 EBA 4 4 0 0 4 78 126 -48 0 0 

 

 

Championnat 16 M         

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 EBA 34 12 11 0 1 397 214 183 0 0 

2 SSD 30 12 9 0 3 359 272 87 0 0 

3 BHB 18 27 12 7 1 4 418 268 150 0 0 

4 HBCLB 26 12 7 0 5 294 300 -6 0 0 

5 ACI 21 12 5 0 7 304 305 -1 0 1 

6 ASPTT 36 17 12 2 1 9 263 301 -38 0 0 

7 SCSA 12 12 0 0 12 116 491 -375 0 0 

 

 

Challenge 16 M Poule Haute         

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 BHB 18 16 6 5 0 1 165 138 27 0 0 

2 EBA 13 6 3 1 2 177 155 22 0 0 

3 HBCLB 10 6 2 0 4 153 164 -11 0 0 

4 SSD 9 6 1 1 4 153 191 -38 0 0 

 

 

 

 
Equipe Points Joué Gagné Nul Perdu But+ But- Diff. 

1 HANDBALL CLUB DE BOURGES 36 12 12 0 0 413 208 205 

2 UNION SPORTIVE SELLOISE HB 28 12 7 2 3 271 210 61 

3 ISSOUDUN 2 27 12 7 1 4 312 281 31 

4 VAL D'AUBOIS HANDBALL 27 13 7 1 5 300 279 21 

5 AC ROMORANTIN HANDBALL 25 14 5 1 8 175 256 -81 

-16 ANS 

MASCULIN 

-14 ANS 

MASCULIN 

-17 ANS 

FEMININ 



 

 

 

 

 

 

 

 

Championnat HDM        

  Equipes Pts J G N P Pour Contre Diff Forf Pén 

1 MHB 60 22 19 0 3 711 457 254 0 0 

2 HBCLB 58 22 18 0 4 693 423 270 0 0 

3 ASAHB 57 22 17 1 4 638 434 204 0 0 

4 ASLV 55 22 17 0 5 649 550 99 1 0 

5 BHB 18 51 22 13 3 6 671 534 137 0 0 

6 USA 49 22 13 1 8 650 591 59 0 0 

7 ALHB 42 22 10 0 12 486 521 -35 0 0 

8 HBCV 36 22 8 0 14 551 621 -70 1 1 

9 EBA 30 22 3 2 17 448 613 -165 0 0 

10 HEG 28 22 4 0 18 482 604 -122 1 1 

11 ASPTT 36 27 22 3 0 19 407 736 -329 1 0 

12 SCSA 27 22 3 1 18 349 651 -302 0 2 

 

 
Equipe Points Joué Gagné Nul Perdu But+ But- Diff. 

1 E VIERZON HB 2 59 22 18 1 3 650 518 132 

2 EB ARDENTES 58 22 18 0 4 688 557 131 

3 FL ST AIGNAN 58 22 18 0 4 707 498 209 

4 O MEHUN 48 22 12 2 8 575 563 12 

5 CHAMBRAY THB 47 22 12 1 9 620 544 76 

6 HBC VATAN 44 22 11 0 11 693 696 -3 

7 S ST DOULCHARD 2 39 22 8 1 13 663 738 -75 

8 NAZELLES NEGRON HBC 37 22 8 0 14 588 619 -31 

9 USE AVOINE BEAUMONT 37 22 7 1 14 593 613 -20 

10 US ST FLORENT 37 22 7 1 14 543 574 -31 

11 BLERE VAL DE CHER 2 37 22 8 1 13 533 658 -125 

12 US LA CHATRE 23 22 1 0 21 425 700 -275 

 

 

 
Equipe Points Joué Gagné Nul Perdu But+ But- Diff. 

1 ESCALE ORLEANS 61 22 19 1 2 722 511 211 

2 VAL D'AUBOIS HB 58 22 18 0 4 726 466 260 

3 HC BLAISOIS 49 22 13 1 8 578 537 41 

4 HBC VALLEE D'AVRE 49 22 13 1 8 543 502 41 

5 AST CHATEAUNEUF 2 47 22 12 1 9 562 499 63 

6 US ST FLORENT 45 22 11 1 10 545 547 -2 

7 AS PAYS DE RACAN 45 22 11 1 10 602 612 -10 

8 US ORLEANS 2 44 22 10 2 10 594 569 25 

9 US JOUE LES TOURS 2 39 22 8 2 12 465 570 -105 

10 EB ARDENTES 32 22 5 0 17 498 646 -148 

11 O MEHUN 31 22 4 1 17 557 655 -98 

12 AC ISSOUDUN HB 2 27 22 2 1 19 434 712 -278 

6 
UNION SPORTIVE VENDOMOISE 

HANDBALL FEMININ 
23 12 5 1 6 295 232 63 

7 ISSOUDUN/CHATEAUROUX 16 13 2 0 11 159 325 -166 

8 HCB Vatan/ EB Ardentes 12 10 1 0 9 118 252 -134 

SENIORS 

FEMININE 

R2F 

SENIORS 

MASCULIN 

R3M 

SENIORS 

MASCULIN 

HDM 



 

 

ARBITRAGE 
 

 

 

Saison 2010-2011 
 

Nous devions réaliser33 arbitrages, nous en avons réalisé 33 sur désignation. Nous en 

avons réalisé 69 arbitrages au total (arbitrage des matchs jeunes à domicile, 

désignations officielles et pour arbitres désignés  non déplacés) 

 

JUSQU'AU 28 MAI 2011 
  Arbitres adultes officiels Grade nombre d'arbitrage enregistrés 

ABDULBASTOI Oumbaidi ARB STAGIAIRE 20 

GOYER Yann ARBITRE DEPARTEMENTAL 15 

DEBAUDRE Benoît ARB STAGIAIRE 9 

GERBER Emmanuel ARB STAGIAIRE 9 

MARDON Julie ARB STAGIAIRE 12 

NEVEU Marion ARB STAGIAIRE 5 

LAVAUD Anthony ARB STAGIAIRE 7 

JA Départemental 
 

 
CHAPUS Corentin JA DEP 7 

COUTELLA Thibaut JA DEP 5 

LIGAT Pierre JA DEP 7 

PROTEAU Jean-François JA DEP 7 

BECHADE Thomas JA DEP 5 

Autres 
 

 
MAUGRION Emilie PRE JA 1 

AUROUET Léa PRE JA 1 

COUNILLET Quentin PRE JA 2 

PROTEAU Claire PRE JA 2 

AUDOUX César PRE JA 3 

AUDOUX Laurent EX ARBITRE 3 

COUTELLA Elisa PRE JA 1 

COUTELLA Bruno ANIMATEUR HB 1 

PROTEAU Lionel PARENT 1 

BARDIN Jade PRE JA 1 

 

 

 

 

Merci à toutes et à tous. 

 



FORMATION  

 

Formation de cadre : 
 

1 stagiaire inscrite au niveau Accompagnateur NIVEAU 1 : 

  SCHON Dominique    Acquis 
   

1 stagiaire inscrit au niveau Animateur NIVEAU 2  : 

  SCHON Dominique    En cours de formation 
     

 2 stagiaires qui ont obtenu l’Animateur NIVEAU 2 : 

  COUTELLA Bruno    Acquis 
  BACHIMONT Marc    Acquis 

 

1 stagiaire inscrit au niveau Entraineur Inter Régional NIVEAU 4 : 

  PIOT Aurore    PPF (en cours de validation) 
 

Formation d’arbitres : 
 

Inscrit à l’examen + suivi pour devenir arbitre Départemental : 

 GERBER Emmanuel     Manque un suivi 
DEBAUDRE Benoit    Manque un suivi 
GOYER Yann     Acquis 
ABDOULBASTOI Oumbaidi  non validé  
LAVAUD Anthony    Manque deux suivis 
 

Formation Jeune Arbitre Départemental  : 
 

 Zéro jeune inscrit cette saison.  

Il est important de rappeler que nous devons former en permanence des 

jeunes arbitres afin de pouvoir assurer l’arbitrage des rencontres jeunes 

tous les week end et pour répondre aux obligations 



   



COMPTABILITE 
  

  

  

    

     BILAN PROVISOIRE  
SAISON 10-11 

        

ACTIF 

24/06/2011 30/06/2010 
PASSIF 24/06/2011 30/06/2010 

Brut 
Amort. et 

provisions 
Net Net 

Acitf immobilisé :         Capitaux propres :     

     Immobilisation 

incorporelles     

 

       Capital 718 € 591 € 

     Immobilisations 

corporelles     

 

       Réserves     

     Immobilisations 

financières     

 

        

         TOTAL I     

 

  Report à nouveaux     

      

 

  Résultat de l'exercice 623 € 127 € 

Actif circulant :     

 

        

     Stocks 211 €   211 € 249 €           TOTAL I 1 341 € 718 € 

     Marchandises     

 

        

     Avances et acomptes     

 

        

      

 

        

Créances :     

 

  Dettes :     

     Licences 581 €   581 € 415 €      Emprunts 0 € 0 € 

     Autres 314 €   314 € 341 €      Fournisseurs 347 € 1 772 € 

Disponibilités 5 082 €   5 082 € 5 204 €      Autres 2 300 € 1 519 € 

      

 

        

          TOTAL II 6 188 €   6 188 € 6 209 €           TOTAL II 2 647 € 3 291 € 

      

 

        

Charges constatées d'avances 

(III)     

 

  

Produits constatées d'avances 

(III) 
2 200 € 2 200 € 

      

 

        

TOTAL GENERAL 

(I+II+III) 6 188 €   6 188 € 6 209 € 

TOTAL GENERAL 

(I+II+III) 6 188 € 6 209 € 



COMPTE DE RESULTAT PROVISOIRE SAISON 10/11 

EXERCICE DU 01/07/10 AU 24/06/11 

CHARGES PRODUITS 

  

 

24/06/11 30/06/10   

 

24/06/11 30/06/10 

ACHATS 4 390 € 4 724 € RECETTES 6 149 € 6 630 € 
  Dpenses T shirt 4 étoiles 185 € 0 €   Recettes T shirt 4 étoiles 174 € 0 € 

  Dépenses marché de noël 0 € 155 €   Recettes marché de noël 0 € 265 € 

  Dépenses match 655 € 855 €   Recettes match 1 348 € 1 525 € 

  Dépenses repas club 0 € 109 €   Recettes rpas club 0 € 198 € 

  Dépenses loto 2 053 € 2 344 €   Recettes loto 2 811 € 3 003 € 

  Dépenses calendrier 0 € 388 €   Recettes calendrier 0 € 695 € 

  Dépenses belote 571 € 625 €   Recettes belote 708 € 944 € 

  Dépenses tournois 0 € 0 €   Recettes tournis 0 € 0 € 

  Dépenses boutique EBA 786 € 0 €   Recettes boutique EBA 1 108 € 0 € 

  Gouté 140 € 249 €   

 

    

CHARGES DIVERSES 186 € 643 €   

 

    

  Fournitures administratives 153 € 507 €   
 

    
  Autres matériels et ftures 33 € 136 € PARTENAIRES 657 € 141 € 
  

 

      Maint. Industrielle 300 € 300 € 

EQUIPEMENTS 1 273 € 400 €   Lavaud Jérôme 0 € 95 € 

  Maillots et floquage 357 € 0 €   Brossette 357 € 246 € 

  Ballons, colles 916 € 400 €   Leclerc 0 € -500 € 

  

 

      

 

    

SERVICES EXTEREURS 318 € 436 € SPONSORS AFFICHE PUB 0 € 460 € 
  Assurance 221 € 200 €   Mr Touzet 0 € 70 € 

  Documentation 40 € 40 €   Pluto chic 0 € 80 € 

  Frais postaux 23 € 18 €   Auto école Mérillou 0 € 80 € 

  Services bancaires 8 € 10 €   Bijouterie Perche 0 € 70 € 

  Cotisations diverses 26 € 168 €   Sarl dalot 0 € 80 € 

  

 

      Garage Marteau 0 € 80 € 

  

 

      

 

    

CHARGES DE PERSONNEL 0 € 4 757 € SUBVENTIONS  3 300 € 6 599 € 
  Rémunération du personnel 0 € 3 796 €   Cnasea/ASP centre 0 € 3 249 € 

  Cotistions sur salaire 0 € 961 €   CNDS (emploi) 0 € 0 € 

  Médecine du travail 0 € 0 €   CNDS (évènement sportif) 0 € 250 € 

  

 

      CNDS (incit° prat. sport) 600 € 400 € 

  

 

      Commune Ardentes 2 200 € 2 200 € 

  

 

      Conseil général 500 € 500 € 

  

 

     

 

    

CHARGES "TECHNIQUES" 10 588 € 9 804 € PRODUITS "TECHNIQUES" 7 229 € 7 013 € 
  Péréquation 183 € 180 €   Péréquation 135 € 287 € 

  Licences 5 458 € 5 071 €   Licences 7 094 € 6 727 € 

  Mutation 0 € 192 €   

 

    

  Amendes 20 € 453 €   

 

    

  Affiliation 350 € 293 €   

 

    

  Formation  294 € 814 €   

 

    

  Engagement équipe 1 659 € 1 392 €   

 

    

  Droits arbitrages 2 624 € 1 409 €   

 

    

  

 

      

 

    

DEPLACEMENTS BENEVOLES 4 486 € 1 982 € DONS BENEVOLES 4 486 € 1 982 € 

CHARGES FINANCIERES 0 € 0 € PRODUITS FINANCIERS 43 € 48 € 

TOTAL CHARGES 21 241 € 22 746 € TOTAL PRODUIT 21 864 € 22 872 € 

  Bénéfice 623 € 127 €   Déficit 

 

  

TOTAL GENERAL 21 864 € 22 872 € TOTAL GENERAL 21 864 € 22 872 € 



     

 

  

        

        
 

        

               BILAN DE LA SAISON 10/11 

 

 

COMPTE DE RESULTAT 

 

  Le bénéfice de l’exercice s’élève à 623 €. Il est à noter que la somme de 2 200 € (effectivement 

perçue en 2008), liée à une subvention du CNDS pour l’emploi club, est décalée car susceptible de nous être 

redemandée.  

 

 

 I – Peu de manifestations organisées par le club durant la saison 10/11.  

Pas de tournoi  

Pas de calendrier  

Pas de repas  

 

Loto : Seul véritable bénéfice (avec la boutique EBA) : + 758 €. 

Bonne maîtrise des dépenses (que se soit au niveau des lots que de la buvette). Dommage que la 

participation manque (ce jours là un autre loto était animé dans les environs). 

De bonnes relations se sont installées avec la personne qui anime le loto. Je pense qu’il peut nous faire de la 

pub. A nous de conserver des lots de qualités : c’est primordial ! 

 

Belote : Bénéfice 136 €. 

Un manque de participation : 

2011 : 24 équipes 

2010 : 30 équipes 

2009 : 38 équipes 

Ayant moins d’équipes, il est difficile d’être rentable sur l’achat des lots. Heureusement qu’il y a la buvette. 

 

 Pas de Marché de noël : manifestation organisée par la commune d’Ardentes. Nous étions volontaire l’an 

dernier pour animer ce marché. Place aux autres associations. 

 

 T shirt 4 étoiles : pas de bénéfice réalisé sur l’achat des T shirt. Frais de port pris en charge par le club. 
 

 

Boutique EBA : Merci à Benoît Debaudre pour le fonctionnement de la boutique cette année. 

 

 

 II – Baisse des charges diverses . Ce poste correspond aux achats de feuilles de match, livrets et cartons 

d’arbitrages… L’an dernier plus de 300 € de frais de photocopies diverses avait été facturés, mais ces frais 

correspondaient à 2 années.  

 

 

III – Equipement : Un jeu de maillots a été financé par l’entreprise Brossette (Mr Ligat). Nous le remercions pour 

sa participation financière. 

Gros investissement de ballons et de colles. 

 

 

IV – Les charges techniques : Un bel effort a été réalisé au niveau des amendes : 400 € d’économisés. Pas 

d’amende pour manque de photo ou de joueur non qualifié à la date des matchs, tout cela par un petit peu plus de 

rigueur de la part de chacun. A savoir rendre toutes les pièces nécessaires pour l’obtention de sa licence dans les 

temps (cf règlement intérieur). Pas de forfait et pas de commission de discipline cette année. 

 

Merci aux personnes qui se sont investis dans la formation (arbitrage, cadre). 



 

Arbitrage en hausse, car impératifs techniques supplémentaires lorsque des équipes jouent à un certain niveau. 

 

Un nombre de licenciés quasi identique à celui de l’an passé : 125 (l’an dernier 127).  

Il est a noté, que pour la 3ème année, le club fait bénéficier d’une réduction de 5% sur le montant total des licences 

pour les familles ayant 3 licences au club et 10% pour les familles ayant 4 licences ou + au sein du club. 

 

 

  

              Un grand MERCI aux bénévoles. 

 

             L’ensemble des membres du club  espoirs bleus Ardentes REMERCIE les partenaires : Brossette (Mr 

Ligat) et Maintenance Industrielle (dernière année de participation financière après un engagement de 3 ans).  

 

     REMERCIONS également les collectivités pour l’aide financière apportée aux clubs (commune 

d’Ardentes et le Conseil Général). 

 

 

 Après 3 années consacrées à la trésorerie du club, je laisse ma place. Je reste toutefois disponible pour le 

club pour facilité la transition avec mon/ma remplaçant/e. 

 

 Bonne continuation à tous !!!!! 

 

 

 

        La trésorière  

        A. LACROIX 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

ESPOIR BLEU ARDENTES 

    BUDGET PREVISIONNEL 2011/2012 

    DEPENSES RECETTES 

        

Achats manifestations 6 000,00 € Recettes manifestations 9 500,00 € 

Fournitures administratives 300,00 € DDJS cnds 1 000,00 € 

Petits matériel 1 000,00 € Subv fonct Conseil Général 800,00 € 

Assurances 230,00 € Subv Commune Ardentes 2 200,00 € 

Documentation 40,00 € 
  

Déplacements bénévoles 5.000,00 € Partenaires 5 640,00 € 

Championnats 5 000,00 € Licences 7 500,00 € 

Licences 5 800,00 € Dons bénévoles déplacements 5 000,00 € 

Formation  500,00 €     

Récompenses 200,00 €     

Frais de Télécom 100,00 €     

Frais postaux 100,00 €     

Rémuneration du Personnel 6 000,00 €     

Cotisations.patronales 1 300,00 €     

Medecine du travail 70,00 €     

        

        

        

TOTAL 31 640,00 € TOTAL 31 640,00 € 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

MANIFESTATIONS  
 

 

Cette saison, nous avons participé : 
 

- Tournois mini-hand : 3 tournois Mini hand ( !!!) 

- 5 rencontres pour l’équipe loisirs (dont un tournoi) 

- Tournoi de Bercy en Janvier 2011 

- Coupe de France Départementale et régionale 

Seniors F (Régionale): éliminée au 1er tour à Chartres 

Seniors M (Départementale) : éliminé  

- Finalités Coupe de France à Bercy (21 personnes) 

- A deux journées techniques de la LCHB 

- Sandball de Moirans (2 équipes adultes) 

- Sandball de l’Indre 2011  

 

Nous avons organisé : 
     

- Concours de Belote le  19 Février 2011 

- Loto le 05 Novembre 2010.  

- Vente équipement sportif club 

- Création du site internet du club 

- Tournoi des écoles 6 MAI 

 

Merci à tous les bénévoles 

 

Pour la saison 2011/2012 
 

PARTICIPATION 

 

-Tournois Mini Hand 

- Rencontres loisirs 

-Tournois de Sand’ball 

-Coupe de France féminine et masculine 

- Journée techniques LCHB 

- Tournoi Bercy et/ou TIPIFF 

 

ORGANISATION 

-Concours de Belote 

-Repas  

-Loto 

-Repas du club 

-Tournoi de fin de saison 

-Tournoi des écoles 

-Vente de calendrier EBA 

 

 

 

 

 

 



INFORMATIONS 
 

 
Les feuilles de matchs électroniques:  
Un nouvel air arrive, fini les feuilles de matchs version papier. Le club va recevoir très bientôt 
son ordinateur portable et sa clé USB feuille de match qu’il faudra utiliser à chaque rencontre.  
Une formation au sein du club sera prévue en début de saison prochaine. Vous pouvez déjà le 
tester sur votre ordinateur à partir du site fédéral : 
www.ff-handball.org  menu : FFHB – Les Commissions – Services IT – la FDME 
 
Le club recherche des bénévoles :  

- Poste de secrétaire  
- Poste de trésorière 
- Poste de Vice- président  
- Des bénévoles pour la recherche de partenariat 

Si vous êtes intéressés, faite le nous savoir !!! 

 
COUPE DE France 2011 – 2012  :  
 le tirage du premier tour des compétitions régionales et départementales aura lieu le 26 juin 
prochain 
 
Remboursement des arbitres : 
Désormais, le remboursement des arbitres, qui se déplacent pour arbitrer des matchs à 
l’échelon départemental devront être remboursés par le club recevant au moment de la 
rencontre. Cette procédure correspond à celle déjà établie depuis très longtemps à l’échelon 
régional. 
 
Les bordereaux de licences, ainsi que les tarifs sont à récuperer à la fin de l’assemblée 
générale 
 
 
Le Sandball de l’Indre 2011 au terrain de beach à belle Isle 
Samedi 9 Juillet pour les jeunes (après midi) 
Dimanche 10 Juillet pour les adultes (journée complète) 
Tarifs : 1 équipe = 30€    2 équipes = 50€   3 équipes = 70€ L’inscriptions des équipes jeunes seront pris en 

charge par le club 
Fin des inscriptions : 25 Juin donc AUJOURD’HUI !!!!!! 
Contacter Aurore P. Voir sur le tableau dans le gymnase pour plus de renseignement 
 

 

 

 

 

http://www.ff-handball.org/


Espoir Bleu Ardentes  
 

TARIF LICENCES 2011-2012 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si ‘option facultative Dommages corporels n’est pas souscrite, le tarif est réduit pour : 
1992 et avant -1993/1994 et loisir  1994 et avant  de 3,05 € 
2003 et après de 0,15 € 
Les autres années  de naissance de 1,05 € : 
 
.Accepte: Tickets CAF, Chèques Vacances, Pass Sport Culture, Ticket Sport ANCV, 
 
Les Demandes de licences sont à retirer auprès de votre entraineur. 
 
Retourner à votre entraineur, uniquement, et sous enveloppe SVP, :  
- La demande de licence signée et accompagnée du cachet de votre médecin (pour les licences 
joueurs), 
- deux photos d'identité, (sous peine d’amendes),  
- une photocopie d'une pièce d'identité (pour les créations), 
- le certificat médical (sauf école de Hand et dirigeant)  
- le règlement de la licence (vous pouvez régler en plusieurs fois : mention des dates 
d’encaissements au dos du/des chèque(s) . 
 
Toutes les pièces doivent être rendues en même temps sinon la demande de licence sera retournée 
au demandeur qui ne sera donc pas qualifié.  
 

La communication au sein du club est très importante.  
Si vous souhaitez recevoir les actus du club pour l’année prochaine, n’oubliez pas d’inscrire une adresse e-
mail que vous consultez au moins une fois par semaine, sur votre bordereau de licence. Votre numéro de 
portable est également très utile pour le club (rendez vous pour match, présent ou pas…). Merci. 
 Aurore Piot 

 
 
Exp : 0636010@handball-france.eu 

ANNEE DE NAISSANCE COUT 

1992 et Avant 80 € 

1993/1994 70 € 

1995/1996 65 € 

1997/1998 60 € 

1999/2000 60 € 

2001/2002 55 € 

2003 / 2004 45 € 

Ecole de Hand 40 € 

Dirigeant 32€ 

Loisir + de 16 ans 60€ 
   

Tél. Dom. : 
 

02.   Tél. Bureau :  

     Tel. Port. : 06.       Indiquez nous votre numéro de téléphone  Fax :  

     E-mail :     Ecrire lisiblement svp (majuscule ou pas…) 



 

RECOMPENSES  

 

 
 

Pour le Club:  -   Label Mini Hand ball ARGENT 

 

 

 

Récompenses LCHB :  - Médaille de bronze :  

 
 COUTELLA Bruno  

 GOYER Yann 

      

Merci à tous et à toutes. 

 

 

  

  

  

 
 


